

てあ行く

木のぬくもりにふれよう 森林ふれあい学習館 愛称：フォレスト・アイ

県民の森にある「森林ふれあい学習館」は、平成16年4月にオープンしました。この施設は、木や森が果たす役割や機能を、映像や体験を通して学習できます。県産木材をふんだんに使った施設や体験コーナーでは、木のぬくもりにふれることができるほか、各種展示も充実するなど子どもから大人まで楽しむことができます。また、木工教室や自然観察会なども定期的に開催しています。



- 入館料 無料(木工教室や自然観察会は実費)
- 開館時間 午前9時から午後4時まで
- 休館日 毎週火曜日(祝日の場合は翌日)、年末年始
- 場所 八幡平温泉郷・県民の森地内
- 問い合わせ・申込先 ☎78-2092

はちまんたいしのおともだち

大更保育所年長組のみんな

☆園児数 107人(うち年長組36人)



こしら
編集室

▽先日、「市役所へおいでください」と話したら、「盛岡(市役所)まで行くの?」と聞かれ、お互いに大笑いしました。合併してまだ1カ月。市役所という言葉に慣れないのも無理ありませんね。ところで、国勢調査の調査票提出はお済みですか。まだの方は、至急「市役所」総務課までご連絡ください。(勇者)

▽ここ1カ月余りの間で、広報まつお最終号、広報はちまんたい創刊号と2号を発行する多忙な日々を過ごしました。常に一緒にいるパソコンが恋人状態で、さしずめ「電車男」ならぬ「広報男」…。電車男なら運命的な出会いもきつとあるはず。広報では地域の話題のほか、運命的な出会いも随時お待ちしております。(隆)

▽合併してあつという間の1カ月。月2回の発行になり、締め切りに追われる日々は何も変わっていません。変わったといえば、集まってくる情報量の多さ。まだまだ知らないことばかりですが、広報1年目の気持ちで取材をしたい思います。(でも、情報量より増えたのは約10倍になった私の通勤時間だと思っ拓也)